

## LA CORAL DE CÁMARA DE BURGOS

La Coral de Cámara de Burgos dio su primer concierto en la Navidad de 1991. Desde entonces ha conseguido mantener un buen nivel artístico y ha llevado el nombre de la ciudad de Burgos por todo el territorio español y por un buen número de países europeos.

Esta coral ha interpretado multitud de obras de todos los estilos y cabe destacar la participación en la misma de numerosos profesores de música en Educación Primaria, conservatorios, academias, institutos etc...

Es por ello que siempre se significó por sus conciertos para público familiar y sus audiciones didácticas. También por un amplio repertorio de bandas sonoras de películas para todos los públicos, dando a conocer así la música coral al público infantil.

En su existencia fue dirigida por excelentes directores. En octubre de 2013 se incorpora a la coral nuestro director actual Don Enrique Yuste Rivero con el que la coral renovó su repertorio, interpretando obras de alto calado colaborando con prestigiosas orquestas y otras corales.

En los últimos años ha potenciado y dado a conocer distintos compositores actuales poco identificados en el norte de España.

*Obras a destacar:*

*Participativos como El Mozo de Mulas de Antonio José, El Mesías de Haendel, Requiem de Mozart, colaboración con Fetén Fetén,, homenaje a Alejandro Yagüe, Carmina Burana de Orff.*

*Participación en diferentes concursos como Ejea de los Caballeros, San Vicente de la Barquera, Santo Domingo de la Calzada...*

*Pregón de la Semana Santa en varias ocasiones, la última en 2023. "Gloria de Vivaldi" con la orquesta y coro del Conservatorio de Palencia.*

*Y un sinfín de obras de todos los estilos y épocas.*

